
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Haupt- und Finanzausschusses 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: HFA/017/09-14 

Sitzungs-Tag: 06.02.2014 

Sitzungs-Ort: Brakel, Am Markt 4a, Sitzungssaal 
"Alte Waage" 

  
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 18:40 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Temme, Hermann  

CDU: 
Grewe, Ursula  

Krömeke, Johannes  

Lohre, Helmut  

Muhr, Adolf Vertretung für Bernhard Fischer 

Rode, Alexander  

SPD: 
Aßmann, Peter  

Beineke, Elisabeth  

Multhaupt, Dirk Vertretung für H.-J. Multhaupt 

UWG/CWG: 
Rissing, Robert  

Wintermeyer, Paul  

Liste Zukunft: 
Rottländer, Frank Vertretung für Stefan Heilemann 

Bündnis90/DIE GRÜNEN: 
Schulte, Meinolf  

FDP: 
Hartmann, Manfred  

Von der Behördenleitung nehmen teil: 
Frischemeier, Peter  

Von der Verwaltung nehmen teil: 
Düsenberg, Willi  

Güthoff, Dieter  

Werneke, Regina Schriftführerin 
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 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Antrag der UWG/CWG: Abruf von Fördermitteln für die 
Renovierung/Instandhaltung (behindertengerecht) der 
Bushaltestellen im Stadtgebiet 
Berichterstatter: StBOAR Johannes Groppe 

 

639/2009
-2014 

 

2. 
 

Bekanntgaben der Verwaltung 
 

 

 

 
 
Der Bürgermeister eröffnet die Sitzung, begrüßt die Vertreterin der Neuen 
Westfälischen sowie die Sitzungsteilnehmer. 
 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 
 
Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Antrag der UWG/CWG: Abruf von Fördermitteln für die 
Renovierung/Instandhaltung (behindertengerecht) der 
Bushaltestellen im Stadtgebiet 
Berichterstatter: StBOAR Johannes Groppe 

 
639/2009
-2014 

 

Bürgermeister Temme erteilt das Wort an die UWG/CWG-Fraktion als an-
tragsstellende Partei zur Begründung ihres Antrages.  
 
Ratsherr Wintermeyer begründet, dass die Fraktion den Antrag dahinge-
hend gestellt habe, um die z. Zt. zur Verfügung stehenden Fördergelder der 
behindertengerechten Umgestaltung der Bushaltestellen zu nutzen. Er hebt 
lobend die Vorlage hervor, die eine gute Übersicht der bisherigen und noch 
durchzuführenden Arbeiten darstellt.  
 
StA Düsenberg skizziert die markanten Punkte der Vorlage und weist dar-
auf hin, dass die Förderanträge rechtzeitig gestellt wurden bzw. werden.  
Weiter macht er darauf aufmerksam, dass im Hembsen an der Bushaltelle 
„Angerlinde“ sowie an der Kirche noch Umbauarbeiten erfolgen müssten.  
Ebenso seien Umbauarbeiten am Bredenparkplatz sowie an der Haltestelle 
am „toom“-Markt stadteinwärts geplant.  
StA Düsenberg informiert über die Prioritätenliste der kommenden Jahre 
die in Zusammenarbeit mit dem Schulamt und der Behindertenbeauftragten 
des Kreises Höxter erarbeitet werde. 
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Auf die Frage des Ratsherrn Aßmann hinsichtlich der Kosten für den Umbau 
der Siddesser Bushaltestelle bittet Bürgermeister Temme, noch einmal in 
der Fachabteilung nachzufragen, damit in der Niederschrift keine ungenauen 
Zahlen notiert werden. Ratsherr Wintermeyer berichtet im Zusammenhang 
mit der Siddesser Bushaltestelle, dass sich ein Siddesser Bürger, der partout 
gegen den Umbau der Bushaltestelle war, sich nun positiv zur Baumaßnah-
me geäußert habe.  
 
Ratsherr M. Hartmann weist darauf hin, dass die Haltestelle am Sägewerk 
Klare bei nassem Wetter sehr schlammig sei, dort sollte der Bereich so her-
gerichtet werden, dass der Fahrgast dort „trockenen Fußes“ stehen könne.  
 
Beschluss: 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss der Stadt Brakel hat den Antrag der Frakti-
on UWG/CWG-Fraktion beraten und einstimmig zur Kenntnis genommen.  
 

2. Bekanntgaben der Verwaltung 
 

  

 

1. Niederlegung des Ratmandates 
 
Bürgermeister Temme informiert, dass Herr Stefan Heilemann mit soforti-
ger Wirkung sein Ratsmandat niedergelegt habe. Herr Stefan Frese wird 
dessen Nachfolge antreten. 
 

2. Geplante Stromtrasse durch den Kreis Höxter 
 

Aus aktuellem Anlass über die am gestrigen Tag veröffentlichten Informatio-
nen über den Verlauf der geplanten Stromtrasse von Nord nach Süd infor-
miert Bürgermeister Temme anhand von Folien. Der geplante Trassenver-
lauf durch den Kreis Höxter tangiere auch die Ortschaften Bökendorf und 
Hembsen. Bürgermeister Temme erklärt, dass die Informationsveranstal-
tung zunächst abgewartet werden sollte, um zu sehen, in wieweit die Firma 
Tennet mit der Umsetzung umgehe.  
 
Ratsherr M. Hartmann bittet um Zusendung der Detailkarten, um bei auf-
kommenden Fragen die Bürger vorab informieren zu können.  
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt Bürgermeister Temme die 
Sitzung. 
 
 
 
 
  Hermann Temme   Regina Werneke 
   (Bürgermeister)   (Schriftführerin) 
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